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Conseil d’école du mardi 5 avril 2002 
Étaient présents :  
Mmes Maire, Bulle, Anne-Laure Maugain, Sylvie Maugain, Minervini, enseignantes 
Mme Lambert, ATSEM 
M. Bourdin, maire 
Mme Mme Bertin, conseillère municipale
M.Socié, Mme Céline Pourchet, Mme Vuillemin, Mme Drezet, parents élus
Mme Anne Marie Pourchet, DDEN

Étaient excusés : Isaline Pourchet, M. Chagrot, parents élus ; M.Guinot, DDEN 
 

Ordre du jour du CE 

 Projet d’école et activités 

 Consignes sanitaires 

 Retour sur des questions antérieures 

 Questions diverses  

 Questions des parents 

 Projet d’école et activités 

 
Rappel du rôle du DDEN par Mme Anne Marie Pourchet 
Mme Pourchet informe qu’il manque des DDEN sur la circonscription de Morteau. Tous les volontaires sont les bienvenus. 

 

 Projet d’école et activités 

Activités sportives 

 Ski dès le CE2 (44 élèves), 8 séances de ski à la Perdrix et sur place, 1 en salle, 2 rando nordiques  

 Ski avec la classe de CP/CE1 (sans moniteur) 6 séances 

 Piscine : pour les CP/CE1 (32 élèves) 8 séances, nouvelles consignes sanitaires, réalisé comme prévu. 

 Projet vélo dès le CE2 : entraînement et petites sorties, la suite aux beaux jours 

 Piste routière le 6 mai, pour la classe de CM1/CM2. 

 Rencontres sportives de secteur : rien de prévu pour l’instant : nous préférons procéder par étapes : 
Projet jeu de piste avec toute l’école. Pique-nique zéro déchet envisagé. 
Projet jeu douaniers/contrebandiers avec toute l’école (dernière semaine) 

 Les séances de gym ne peuvent avoir lieu cette année, l’organisation de la salle de gym a changé et l’accueil des 
scolaires n’est plus possible. 
 

Activités culturelles 
 

 théâtre hors temps scolaire 9, 16, 23 novembre, 7 décembre, réalisé 

 concours d’arts visuels et poétiques «  un animal de compagnie » réalisé 

 Planète Mômes pour tous, vendredi 25 mars 2022. 

« Le secret du jardin de Clément » PS/MS/GS/CP/CE1 

« La reproduction, végétale, animale et humaine » CE2/CM1/CM 

 Le 4 avril : Luditoy’z, jeux de société par classe, avec l’aide de parents.  

 Projet jardin : en cours de réflexion. Préparation du projet par des plants en classe. 

Les besoins pour le jardin : de la terre végétale, des planches pour délimiter 

Si possible pour le début du mois de mai 

Anne Marie Pourchet informe qu’au mois de juin, il y a l’inscription au concours des écoles fleuries. 

La mairie se renseigne pour la terre et le bois. 

 

 projet cirque : nous préférons attendre l’année prochaine suivante pour pouvoir se préparer plus en amont. L’ASC 

n’a pas trouvé de compagnie pour cette année. 
 

Autres : 

 Apprendre à porter secours pour les CE2 CM1 et CM2 avec un parent d’élève diplômé, les jeudis après-midi par 
demi-classe.10 séances 

 Autres projets : infirmière, reporté (l’infirmière a d’autres missions cette année) 

 Activité artistique/civique PAIX écrit avec des colombes de 2 couleurs (jaune et bleu) ; réalisé par toute l’école 
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 Collège pour les CM2, le M 10 mai de 14 h à 16 h. Est-ce que la commune prend comme de coutume le transport 

en charge ? La commune est d’accord. Possibilité d’y aller en vélo aussi avec pique-nique si beau temps. Le bus 
peut être réservé et sera annulé s’il fait beau. 

 
Remerciements à tous les parents qui accompagnent ou aident à l’encadrement. 
Prise en charge complète des séances piscine (entrées + bus) par la commune. Autres sorties financées par l’ASC. 

 Consignes sanitaires 

Protocole adapté fréquemment. Absences des adultes pas toujours remplacées. Une classe fermée pendant 1 
semaine en décembre, 1 autre en janvier pour quelques jours. La période janvier février a été très chaotique à 
cause de la situation sanitaire : pas de remplaçants, protocole changeant …Les parents se sont montrés 
compréhensifs et flexibles. Merci à eux. 

 Retour sur des questions antérieures 
 
Retour sur les questions antérieures, sujets à finaliser : vu avec M. Pelletier 

o TNI pour Mme Bulle opérationnel. Câbles à cacher : Travaux réalisés 

o Socle de la fontaine à bords saillants : la Mairie a projet de modifier le grillage pour la mettre à l’extérieur de l’école. 
Bientôt réalisé 

o Stores extérieurs en mauvais état et caches du dessus qui menacent encore de tomber. Réparé, suite à cette 
réparation, plus que des ballons en mousse. Dans la classe de CM1/CM2 : manque une sangle, et motricité 
manque les sangles sur un seul, classe CE2/CM1, manque le cache + classe de PS/MS et GS/CP. À finir 

o Anti pince doigts de l’issue de secours classes de PS/MS, GS/CP et CP/CE1 coupé en partie. Travaux réalisés 

o Portes extérieures : côté périscolaire et motricité. Serrure changée côté périscolaire, mais toujours des difficultés à 

la fermer. 
o Remplacement des barrières en ferraille par du grillage. Les travaux seraient effectués en même temps ceux de la 

sécurisation de la fontaine. Bientôt réalisé 

o Lumières extérieures côté primaire dangereuses. Travaux réalisés 

o stagiaire ATSEM, venue pour des périodes de 2 à 3 semaines en décembre et janvier. Merci à la Mairie de l’avoir 
acceptée. Elle viendra en septembre 2022 pour une période d’apprentissage de 2 ans. 

o Monsieur Socié proposait d’utiliser un carillon lumineux qui pourrait être placé dans chaque classe pour prévenir 
simultanément les 5 classes du début des alertes de confinement. Jusque-là, l’alerte était donnée par texto, mais 
cela pose problème car les enseignantes n’entendent pas forcément l’arrivée du message avec le bruit de la 
classe. Autre système en réflexion. 

o Téléphonie : un deuxième sans fil ? En réflexion. 

o Sonnette : nouvelle installée. Impeccable ! Réalisé 

o Ordinateurs fixes ou portables pour les classes ? 6 machines sont arrivées début janvier. Pour l’instant le 
photocopieur n’est pas installé. Les enseignantes n’ont pas encore tout installé. À finir 

o Porte manteau adultes pour la 5
ième

 classe. Réalisé. 

o Problème de chasse d’eau en maternelle, beaucoup d’eau pour que l’évacuation se fasse C’est mieux 

o Achats de petits matériels : peut-on avoir un compte à « Action » ? Impossible 

o Mme Vuillemin est choquée que les places handicapées soient utilisées par d’autres usagers. La mairie va remettre 
un message sur PanneauPocket pour sensibiliser les gens. 

 
Remerciements à la mairie pour les investissements réalisés et à l’employé communal. 

 Questions diverses 

Inscriptions pour la rentrée de septembre 2022. En cours, en collaboration avec la mairie. (15 PS et 1 CE2 prévus) 

 Questions des parents 

Aucune communiquée 

Mme Bertin demande s’il y aura des sorties scolaires : des devis sont en cours pour le mois de juin. 

La séance est levée à 19h15. 

La secrétaire de séance, Sophie Bulle  

  
La directrice, Isabelle Minervini 
 

                                   


